



Serap Güler

Mitglied des Landtags Nordrhein-Westfalen
Integrationspolitische Sprecherin der CDU-Fraktion

Landtag NRW • Serap Güler • Postfach 10 11 43 • 40002 Düsseldorf

PM Mülheim nicht vom Regionalverkehr abkoppeln - Podiumsdiskussion zum RRX-Halt in Köln-Mülheim

Platz des Landtags 1
D-40221 Düsseldorf
Telefon: (0211) 884-2057
Fax: (0211) 884-3401
E-Mail: serap.gueler@landtag.nrw.de

Köln, im November 2014

Die Mülheimer CDU-Landtagsabgeordnete Serap Güler lädt Pendler, Anwohner und Interessierte zu einer Diskussionsveranstaltung zum Thema RRX-Halt Köln-Mülheim ein. Die Diskussionsveranstaltung findet statt am 2. Dezember 2014 um 19:00 Uhr im Bistro „Le Buffet“ im Bezirksrathaus Mülheim, Wiener Platz 2a. Es diskutieren Klaus Vossemer MdL, Stellvertretender Vorsitzender des Verkehrsausschusses des NRW-Landtages, Dr. Norbert Reinkober, Geschäftsführer Verkehrsverbund Rhein-Sieg (VRS), und Heiner Schwarz von der Initiative "RRX-Halt für Mülheim".

Der Rhein-Ruhr-Express (RRX) ist ein geplantes Regionalzugsystem, das ab 2020 die Städte zwischen Köln und Dortmund im 10- bis 20-Minuten-Takt verbinden soll. Der RRX soll die bisherigen Regional Express-Linien (RE) ersetzen und dabei schneller und komfortabler sein als der RE. Während Köln-Mülheim durch zwei Regional-Express-Linien bislang gut an den Regionalverkehr angeschlossen ist, sieht das RRX-Konzept zukünftig am Bahnhof Köln-Mülheim keinen Halt mehr vor. „Es ist nicht hinnehmbar, dass der RRX Mülheim ab 2020 vom Regionalverkehr in NRW abgekoppelt“, meint Serap Güler MdL, „Ein wesentlicher Standortvorteil von Mülheim ist seine hervorragende verkehrliche Situation als Knotenpunkt im nördlichen rechtsrheinischen Köln. Mit der Diskussionsveranstaltung zum RRX-Halt in Köln-Mülheim möchte ich, dass Pendler und Anwohner mit Entscheidungsträgern ins Gespräch kommen, damit die berechtigten Mülheimer Interessen endlich mehr Beachtung finden.“